



TÜV SÜD eröffnete das Internationale Kompetenzzentrum für Sicherheit und Seilbahnen in Wiesing.

Foto: Michael Ladstätter

WIESING. Im Rahmen von Führungen und Präsentationen wurden den 160 geladenen Gästen aus Politik, Wirtschaft, aus der Region und der Gemeinde Wiesing die Besonderheiten des nachhaltigen Neubaus, modernste technische Prüfeinrichtungen und die Leistungen der im

Kompetenzzentrum vertretenen Geschäftsbereiche – allem voran TÜV SÜD Seilbahntechnik – präsentiert. Das Know-how und die Expertise der TÜV SÜD Spezialistinnen und Spezialisten ist in Österreich und international stark gefragt: Von Wiesing aus werden weltweit innovative Projekte

TÜV SÜD eröffnete Kompetenzzentrum

vorangetrieben. Ausgestattet mit neuesten digitalen Prüfeinrichtungen bietet der Neubau modernste Infrastruktur für die TÜV SÜD Servicebereiche Seilbahntechnik, Elektrotechnik, Medizintechnik, Maschinensicherheit, Arbeitssicherheit sowie für die Zertifizierung von Managementsystemen. Der Standort Wiesing ist mit verkehrsgünstiger Lage zudem optimal, um Kundinnen und Kunden der Westregion noch rascher effizient vor Ort zu unterstützen. Das Internationale Kompetenzzentrum für Sicherheit und Seilbahnen bietet die idealen Rahmenbedingungen für schnelle, akkurate und maßgeschneiderte Services für Kundinnen und Kunden und ist integraler Teil des weltweiten TÜV SÜD Kompetenznetzwerks. Bgm. Stefan Schiestl: „Wir sind stolz, dass TÜV SÜD als welt-

weit erfolgreiches und renommiertes Unternehmen mit schon bisher fester Verankerung in der Region die Gemeinde Wiesing als Standort für das neue Internationale Kompetenzzentrum für Sicherheit und Seilbahnen ausgewählt hat. Mit seiner zentralen Lage ist Wiesing ideal für das Unternehmen. Die Gemeinde wächst und vitale, innovative Unternehmen sind ein treibender Faktor für nachhaltige Weiterentwicklung. Ich danke allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit.“ Am Foto: v.l. Peter Hofer (Geschäftsbereichsleiter Seilbahntechnik TÜV SÜD Österreich), Bgm. Stefan Schiestl, Matthias J. Rapp (Vorsitz TÜV SÜD), Sylke Kanits (TÜV SÜD Österreich), Viktor Metz (Gf TÜV SÜD Österreich), NR Franz Hörl, Pfarrer Stefan Hauser.